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Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wieviele Velos wurden im Zeug-
haus abgeholt?  P235144 

 
 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 

Begründung 
Im Rahmen der diesjährigen Fasnacht mussten von der Kantonspolizei ge-
samthaft 216 Zweiräder entfernt werden. 

 

 

 

                                                                                            
 


